



Va por CEN tricolor espontánea jarocho

MAYOLO LÓPEZ

La diputada federal Lorena Piñón y “militante de infantería” presentó ayer su registro para aspirar a la presidencia del CEN tricolor.

Ex secretaria de Gestión Social con Alejandro Moreno como dirigente, Piñón solicitó el fin de semana pasado licencia como secretaria general del partido en Veracruz.

“Hoy me presento ante ustedes con el corazón repleto de emoción y determinación, con un firme sentido de responsabilidad.

Vengo ante ustedes como una hija de Veracruz, tierra de gigantes como Jesús Reyes Heróles, cuyo pensamiento liberal y reformador hoy más que nunca debe guiar nuestros pasos.

“Aquí en el PRI no hay espacio para vacas sagradas o iluminados por encima de la militancia. No estoy de acuerdo con aquellos que pensaban que el PRI debería permanecer inmóvil en una depresión postelectoral. La Asamblea Nacional demostró interés en reconstruirnos y este

proceso interno representa que el priismo de infantería no se raja”, señaló.

Piñón aseguró que “no hay espacio para cruces postelectorales y por ello vamos de frente sin detenernos, porque queremos ganar la próxima competencia política-electoral. Aquí es el momento de reinventarnos, de abrazar la innovación y de reconectar con nuestras bases, que siempre han sido nuestra fortaleza. Este es el momento de la Revolución y de la renovación”.

“Los resultados de la



elección de 2024 deben ser el catalizador de una profunda transformación. Estimados miembros del PRI, nuestra unidad es vital. Pido a todos los candidatos o a quienes se vayan a registrar, que sin importar el resultado trabajemos juntos

por el bien del partido y del país. Sólo unidos podremos lograr el cambio que México necesita”, convocó.

Lorena Piñón presentó a Cuauhtémoc Betanzos como su compañero de fórmula para buscar la secretaría general priísta.



■ La diputada Lorena Piñón ha sido integrante de la dirigencia tricolor encabezado por “Alito” Moreno.